
 

 

もともとは教員資格の免許を持っているので、漠然とその道に進むのかな

と思っていましたが、真剣に将来のことを考えた時に何気なく総務省消防庁

が主催した消防の説明会に参加した際に、消防署で働く女性がかっこよく感

じて、直感的に「消防士になりたい！」と思うようになりました。父が他県

の消防に勤めていますが、特に勧められたとかではありません。（笑）でも消

防に惹かれたことは多少なりとも父の影響があったのかもしれません。 

 

 

父が勤務している消防本部では、現場で活躍している女性が少ないと聞き、

女性が多く現場で活躍している消防本部を調べていました。総務省消防庁が

運営する「女性消防吏員の活躍推進のためのポータルサイト」の中で、本消

防組合を見つけ、父に相談すると色々と調べてくれて、「いいとこやな」と言

ってくれた父の一言が受験するきっかけとなりました。 

 

 

初めは体力面で足を引っ張ってしまうのではないかと不安を感じていまし

たが、男女関係なく「できることをやれば大丈夫」と指導していただいているので、不安なく勤務できています。

助け合いが大切な仕事だと思いますし、男女関係なく訓練もさせていただいていますので、働きやすい環境です。 

 

 

大学時代までソフトボールをしていたので、友人のいる実業団のソフトボールチームの試合をよく応援に行き

ます。その他にも、マラソンが好きなので川沿いをランニングしたりしています。 

 

 

地元が田舎なので、初めて枚方市に来たときは都会だと感じました。実際に住んでみて感じるのは、枚方市の

イメージは都会過ぎず、私の地元のような山や川、田んぼもあって親しみやすく

住みやすい街だと思います。ただ住み始めた当初はコロナの影響もあり、友達と

遊んだり地元に帰ったり出来なかったので、一人でひきこもっていて辛かったで

す。当時はひたすら河川敷をランニングしていました。（笑） 

 
  

父と同じ職業に就いて、人の命を救うことの大変さを一番感じています。勤務

をすればするほど父の偉大さを感じます。実家に帰れば消防の先輩として仕事の

話をすることも多々あります。父のような消防士になれるように、これからも訓

練に励んでいきたいと思います。 

 

 

男性だから女性だからではなく、できることはたくさんあります。消防士にな

りたいと思っている方はぜひ挑戦してほしいと思います。 

 

 

 

 

 

 

 

Profile 

名前 南
みなみ

 杏 香
きょうか

（25 歳） 

階級 消防士 

令和２年４月入職。現在消防

担当として勤務。親子２代で

消防士となり、火災件数を１

件でも減少できるように火災

予防の重要性を市民の方に伝

えていきたい！という熱い想

いを内に秘め日々業務に励む

優しい消防士。 

Q1. 消防を目指したきっかけを教えてください。 

 

Q2. 枚方寝屋川消防組合を選んだ理由を教えてください。 

 

Q3. 男性が多い職場ですが、実際に働いてみてどのように感じますか。 

 

親子２代 ～尊敬する父の背中を追いかけて～ 

女性の部 第２位🏆 

新聞にも載りました！ 

Q4. 休日の日の過ごし方を教えてください。 

 

 

Q5. 枚方市の住み心地はどうですか。 

 

 

Q6. 今後の目標を教えてください。 

 

 

Q7. 受験を考えている方に一言お願いします。 

 

 


